



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARAMEL MALANG

Jl. Ngantang 3 Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CXLII(142)/Mei
2019

Alokusio

"Buah hasilnya ialah Idealisme dan Tindakan yang Penuh Semangat"

Buku Pegangan LM Bab 10 no. 6 hal. 70-71



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	2
Berita Senatus	3
Acies Kuria Maria Angelorum	3
Laporan Dewan	4
Kom. Makassar	4
Kuria Madura	4
Kuria SP7 Tanah Miring	4
Kuria Bunda Penebus	4
Kuria Jayapura	4
Kuria Lumajang	4
Kuria Yuniur	4
Kuria Timika	4

Para legioner terkasih,

Selamat Paskah. Semoga Tuhan Yesus memberkati kita berlimpah-limpah.

Pemahaman yang benar tentang makna Paskah akan kita ubah cara hidup kita. Marilah kita tinggalkan cara hidup sia-sia seperti meragukan kasih Allah, meragukan arti kelemahanlembutan, meragukan arti pengurbanan diri. Kasih Allah sudah nyata. Ia telah membebaskan bani Israel dari perbudakan di Mesir. Ia juga telah membebaskan semua orang dari perbudakan dosa lewat kelemahanlembutan dan pengurbanan Yesus Kristus. Kini kita tahu dalam Kristus yang bangkit, maut tidak berdaya lagi. (Rom 6:9)

Jangan suam-suam kuku dalam pelayanan Legio Maria. Semakin bergairahlah untuk hidup bersama Kristus. Semoga Kristuslah yang terus menerus mengisi jiwamu dengan kekudusan. Santo Yohanes Paulus II pernah berkotbah: "Ketika Yesus bangkit, segera Ia menjumpai Bunda Maria sehingga ibu-Nya tak pergi ke kubur seperti Magdalena" (*Homily, Guayaquil, 31 January, 1985*) Yesus mengisi hati Bunda Maria dengan sukacita Paskah. Bunda Maria menyambut-Nya dengan tanpa keraguan.

Itu sebabnya Bunda Maria lalu mendampingi para rasul, yang

sekalipun telah juga melihat penampakan Yesus yang bangkit, namun mereka belum percaya (Mrk 16:14). Bagi Bunda Maria penampakan Yesus yang bangkit adalah pemenuhan janji Allah takkala ia menerima kabar sukacita. "Sesungguhnya engkau akan mengandung dan melahirkan Anak Allah Yang Mahatinggi dan Kerajaan-Nya tidak berkesudahan" (Luk 1:31-33)

Tinggalah idealisme dan semangat dalam kerasulan kita. Iman Paskah semoga membuat Legio Maria semakin bersinar. Tentu tiada kebangkitan tanpa derita dan maut maka jangan takut menderita, Tuhan Yesus telah mengalahkannya. Tiada yang bisa memisahkan kita dari kasih Kristus, juga derita dan maut sekalipun. Mari percaya seperti Bunda Maria. Amin



RD. Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang

SPECIAL POINTS

"Kini kita tahu dalam Kristus yang bangkit, maut tidak berdaya lagi. (Rom 6:9)".

Berita dari Dublin

- Menjawab permohonan Senatus Sinar Bunda Karmel Malang untuk peningkatan status Regia Kupang untuk menjadi Senatus ketiga di Indonesia, Saudari Catherine Donohoe selaku koresponden Dublin menulis : *"I very gratefully acknowledge all the information for raising of Kupang Regia to Senatus. It is reasonable and I am recommending that course to the Concilium"*. Artinya Regia Kupang dipandang memang layak untuk ditingkatkan menjadi Senatus namun semua masih harus dibahas dalam rapat dewan Konsilium.

Berita dari Vatikan

- Ritual pembasuhan dan pencium kaki tidak hanya dilakukan Sri Paus pada Kamis Putih. Tindakan mengejutkan telah dibuat Paus Fransiskus dengan mencium kaki para pemimpin dan oposisi Sudan dari Afrika Kamis 11 April 2019. Hal ini dibuat Bapa Suci agar mereka mau saling memajukan perdamaian bagi bangsa mereka. Negara Sudan telah sekian lama terlibat dalam perang saudara berkepanjangan dan hari itu di hadapan Sri Paus menandatangani Traktat Perdamaian di Vatikan.



- Paskah tahun ini, hati dunia dan Bapa Suci terluka akibat meletusnya bom terorisme yang melanda gereja-gereja katolik di Srilangka. Bapa Suci secara khusus mendoakan kurban-kurban yang terjatuh pada ekaristi Paskah.

Berita Senatus



Pemimpin Rohani dan Perwira Senatus Sinar Bunda Karmel

Malang mengucapkan:

Selamat Hari Raya Paskah 2019

*Kepada Pemimpin Rohani, Perwira Dewan dan Perwira Presidium
serta segenap legioner.*



Berita Senatus



- Pada tanggal 27 April 2019 Legio Maria dari beberapa presidium yang tergabung pada Kuria Marganingsih Daerah Istimewa Yogyakarta, mengadakan perjalanan ziarah ke Gua Maria di Malang dan sekitarnya. Setelah menempuh perjalanan yang cukup jauh, para legioner beristirahat dan menginap di Pusat Pastoral Keuskupan Malang di Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 75.

Pada kesempatan ini legioner bertatap muka dengan beberapa perwira Senatus Sinar Bunda Karmel Malang dan menyampaikan sharring tentang keadaan dewan serta presidium di Kuria Marganingsih. Tidak banyak yang dapat di sampaikan mengingat para legioner yang sudah lelah juga malam yang semakin larut. Keesokan harinya, setelah menyambut tubuh dan darah Kristus dalam perayaan Ekaristi, yang di laksanakan di ruang doa PPKM, legioner melanjutkan ziarahnya ke Blitar, Kediri, Ponorogo dan kembali ke Yogyakarta.

- Pertemuan Pemimpin Rohani dan Asisten Pemimpin Rohani Kuria dan Presidium akan diadakan pada tanggal 23 Mei 2019 pukul 16.30 di ruang Paroki Santa Maria Gunung Karmel Malang. Senatus mengharapkan kehadiran PR dan APR kuria dan presidium demi perkembangan Legio Maria.

Acies Kuria Maria Angelorum Malang

Legioner yang tergabung pada Kuria Maria Angelorum Malang telah melaksanakan Acies pada hari Rabu, 1 Mei 2019. Acies di adakan dalam perayaan ekaristi yang di pimpin oleh selebran utama **RD Emanuel Wahyu Widodo**, konselebran **RP Rikardus Salu, SMM** dan **RP Hyasintus Purnomo, O.Carm.** Acara berlangsung dengan khidmat di gereja Katolik Paroki Maria Diangkat Ke Surga Malang dan di ikuti sekitar 200 legioner. Setelah misa selesai di lanjutkan dengan ramah tamah dan hiburan dari legioner di aula paroki.



Komisium Maria Ratu Rosario Makassar

Komisium Ratu Rosari Makassar sangat aktif dalam menjalankan tugas visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Komisium ini mengkoordinir tugas-tugas kunjungan ke Rutan, Lapas, Lapastika, Lapas Wanita, RSJ, Panti Cacat deptsos. Komisium juga telah menyelenggarakan Acies yang didahului dengan rekoleksi. Senatus mengucapkan proficiat atas usaha perluasan Legio Maria asuhan Komisium Makassar yaitu Kuria Maria Ratu Pencinta Damai membentuk 2 presidium baru yaitu presidium Maria Bunda Kristus dan Presidium Maria Bintang Laut. Kuria Maria Rumah Kencana Toraja Utara membentuk Presidium Maria Renya Rosari.

Kuria Maria Menerima Kabar Gembira Madura

Kuria Maria Menerima Kabar Gembira Madura telah berhasil menyelenggarakan Kongres Legio Maria . Senatus mengucapkan banyak terima kasih atas usaha mengaktifkan kembali Presidium yang ada di Bangkalan.

Kuria Bunda Pengharapan SP7 Merauke

Kuria Bunda Pengharapan SP7 Tanah Miring Merauke telah mengadakan pembinaan pra presidium Maria Ratu Para Rasul di Stasi Tambat. Senatus mengucapkan proficiat kepada perwira kuria atas usahanya dalam perluasan Legio.

Kuria Bunda Penebus Merauke

Kuria Bunda Penebus Merauke sangat aktif dalam melaksanakan visitasi dan pembinaan ke presidium asuhan serta menyelenggarakan misa arwah. Senatus mengucapkan proficiat untuk terbentuknya Pra Kuria Maria Bunda Segala Rahmat di paroki Kumbe.

Kuria Tabut Perjanjian Jayapura

Kuria Tabut Perjanjian Jayapura aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Perwira kuria berhasil menyelenggarakan seminar mempelajari buku pegangan, menyelenggarakan misa tutup dan buka tahun. Senatus mengucapkan proficiat atas usaha perluasan Legio Maria di wilayah Kerom.

Kuria Maria Bunda Kerahiman Ilahi Lumajang

Kuria Maria Bunda Kerahiman Ilahi Lumajang aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Kuria ini juga berhasil menyelenggarakan rekoleksi pada masa adven, merayakan Hari Ulang Tahun Legio Maria bersama Kuria Maria Tak Bercela Jember.

Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang

Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Perwira kuria berhasil merayakan Natal 2018 dan Tahun Baru 2019 bersama presidium asuhannya.

Kuria Maria Ratu Semesta Alam Timika

Kuria Ratu Semesta Alam Timika aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Kuria telah mengadakan pembinaan kepada presidium dan legioner yuniior, serta pendampingan panitia Konferensi daerah Papua. Senatus mengucapkan proficiat untuk terbentuknya Presidium Maria Penuh Rahmat mengasuh Presidium Yuniior Maria Ratu Surga, Presidium Bunda Hati Kudus mengasuh Presidium Yuniior Maria Pembantu Abadi.